
Vor Beratungsbeginn ist im Einvernehmen mit den Mitgliedern des Bauausschusses dieser Punkt 
von der Tagesordnung abgesetzt worden. 


